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Besprechungsprotokoll Blue Bats Baseball- und Softball Club 
am 09.12.2021 | Zoom Online Meeting 
Sitzungsbeginn gem. Einladung 18:00 Uhr 

 
Jahres Hauptversammlung 2021 

 

 
 Sitzungsbeginn: 18:05 Uhr Anwesende Personen: 32 
 
  

 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

3. Bericht des Obmannes 

4. Sportliche Erfolge 

5. Bericht des Kassiers 

6. Bericht der Rechnungsprüfer 

7. Neuwahl des Vorstandes und der Rechnungsprüfer 

8. Ausblick 

9. Allfälliges 
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1. Begrüßung: 
Die Sitzung wird durch den Obmann Phil Weller um 18:05 Uhr eröffnet. 
Da noch keine Beschlussfähigkeit gegeben ist wird gem. Statuten noch bis 18:30 Uhr zugewartet. 
 

2. Feststellen der Beschlussfähigkeit: 

Um 18:30 Uhr ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 
 
Anwesende Personen lt. Teilnehmerliste: 32 PAX 
gesamt anwesend:  32 PAX 

 
nicht teilgenommen: Stefan Pernet, Obmann Stv. 
entschuldigt abwesend: Brigitte Scheichelbauer, Rechnungsprüferin 

 
3. Bericht von Obmann Phil Weller: 

Rückblick auf die Saison 2021 
3.1. positive Aspekte: 

Die Funktionsperiode des Vorstandes wurde 2020 wegen COVID um 1 Jahr verlängert. Daher findet erst 
heuer mit 1 Jahr Pause die Generalversammlung 2021 statt. Stefan Pernet wird aus eigenem Wunsch aus 
dem Vorstand ausscheiden und steht für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung. Es werden zusätzlich 
zum Vorstand neue Funktionen im Erweiterten Vorstand geschaffen. Die Arbeit im Vorstand hat auch im 
vergangenen Jahr wieder sehr konstruktiv und erfolgreich stattgefunden. Danke an alle Vorstandsmitglieder. 
 
Die neuen Baseballfelder, Hauptfeld und Kinderfeld, sind in Errichtung und nahe dem Abschluss. 
Einem Spielbetrieb in der kommenden Saison steht nichts im Weg. Es wurde ein neues Bewässerungssystem 
für das Hauptfeld errichtet. Es wurden neue Sanitäranlagen von der Gemeinde angeschafft. 
Weiters wird kontinuierlich an neuen Infrastrukturprojekten (Scoreboard, Dugouts, Cage, uvm) gearbeitet. 
 
Die Eröffnung hat sich leider durch Verzug in der Errichtung verzögert. So konnte nach dem Winter erst im 
März 2021 mit der Wiederaufnahme der Bauarbeiten gestartet werden. 
 
Danke an alle Unterstützer und Betreuer sowie auch an alle Mitglieder, welche durch den erhöhten 
Reiseaufwand zu auswärts Spielstätten eine erhebliche Mehrbelastung zu tragen hatten. 
 

4. Sportliche Erfolge: 

4.1. U10: 
Das U10 Team ist mit seinen Spielern erst am Beginn und noch sehr unerfahren und im Aufbau. 
5/5. Platz im Grunddurchgang. 

4.2. U12: 
Wurde als Spielgemeinschaft mit den Vienna Hurricanes geführt. Gute Teamleistung und ständige Steigerung 
über die Saison. 2/7. Platz im Grunddurchgang. 2. Platz Playoff. 

4.3. U14: 
Unsere Spieler waren heuer als Leihspieler an die Vienna Metrostars verliehen. 
Unter Beteiligung der 4 Blue Bats konnte in den Disziplinen Grunddurchgang, Playoff sowie ÖM der 1. Platz 
gewonnen werden. 

4.4. U16: 
Wurde als Spielgemeinschaft mit den Traiskirchen Grasshoppers geführt. Im Grunddurchgang der wenig 
erfolgreiche 3/3. Platz. Am Saisonende 1. Platz bei den Playoffs und 2. Platz bei den ÖM. 

4.5. Landesliga: 
1. Platz und Meistertitel in der Landesliga Ost 

4.6. Bumblebees: 
6/7. Platz in der 2. Bundesliga Softball 

4.7. Bundesliga: 
Durchwachsenes erstes Jahr mit viel bezahltem Lehrgeld. 9/9. Platz. 

4.8. T-Ball: 
wird seit Sommer 2019 angeboten und ist sehr erfolgreich. Vielen Dank an Gitti Sommer für Ihren Einsatz. 

4.9. Internationale Erfolge: 
U15 Europameisterschaft – nominiert ins Nationalteam: David Eisenheld und David Miksch 
U12 Europameisterschaft – nominiert ins Nationalteam: Fabian Neubauer und Nils Rubik 
U18 Softball EM – nominiert ins Nationalteam: Lena Sommer 
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5. Bericht des Kassiers: 

5.1.  Kassabericht: 
  
  
  
  
  

5.2. Viele Investitionen in neuen Platz und Infrastruktur. 
Durch COVID sehr geringe Kantinen Einnahmen. 

5.3. Kommentar Phil Weller: 
Die Mehrausgaben für die Neuerrichtung der Baseballplätze waren vorhersehbar und einkalkuliert. Dafür 
wurde in den Vergangenen Jahren auch ein entsprechendes Polster aufgebaut, um diesen Ausgaben 
nachkommen zu können. 
 

6. Bericht der Rechnungsprüfer: 
Die Rechnungsprüferin Brigitte Scheichelbauer ist entschuldigt abwesend. 
Die Rechnungsprüfung hat stattgefunden und wurde von Ihr mittels eines emails bestätigt. 
Die Kassa wurde auf Vollständigkeit, Wirtschaftlichkeit und Richtigkeit geprüft und für in Ordnung befunden. 
Die Entlastung des Vorstandes wird somit beantragt. 
 

7. Neuwahl des Vorstandes und der Rechnungsprüfer: 
 

7.1. Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes: 
Zustimmung: 30 --- Gegenstimmen: 0 --- Ungültig: 2 
   Entlastung durch Abstimmung angenommen 

Der Vorstand ist hiermit entlastet. 
 

7.2. Abstimmung über die Neuwahl des Vorstandes: 
Wahlvorschlag:  
  
  
  
  
 
Zustimmung: 30 --- Gegenstimmen: 0 --- Ungültig: 2 
   Neuwahl durch Abstimmung angenommen, der Vorstand nimmt die Wahl an 

 

7.3. Abstimmung über die Neuwahl der Rechnungsprüfer: 
Wahlvorschlag:  
  
  
 
Zustimmung: 30 --- Gegenstimmen: 0 --- Ungültig: 2  
   Neuwahl durch Abstimmung angenommen 

 

Anmerkung zum Wahlergebnis: 

Aufgrund der COVID Bestimmungen wurde die Wahl als Online Zoom Meeting abgehalten. 

Es wurden nur Stimmen gezählt, deren Identität einwandfrei durch Namensnennung festgestellt werden konnte. 

Ungültige Stimmen ergaben sich aus unklarer Namensnennung. 

 

  

Einnahmen € 49.868,34 
Ausgaben € 80018,21 
Saldo € -30.149,87 

Kontostand: € 8.271,37 

Obmann Phil Weller  Obmann Stv Peter Christof-Dirry 
Kassier Astrid Mikeska  Kassier Stv Karin Stephan 
Schriftführer Roland Reuckl  Schriftführer Stv Peter Weller 

Rechnungsprüferin Brigitte Scheichelbauer 
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8. Ausblick 2022: 
8.1. Mitglieder recruitment ist weiter wichtig und findet statt. Es werden laufen neue Mitglieder in allen Teams 

gebraucht. 
8.2. Jugendmannschaften noch unklar wer nächste Saison als Leihspieler oder Spielgemeinschaft geführt wird. 

Entscheidung wird in den kommenden Wochen getroffen. 
8.3. Softball spielt weiter in der 2. Bundesliga 
8.4. Farmteam tritt weiter in der Landesliga an 
8.5. Kampfmannschaft tritt weiter in der Bundesliga an – 9 Bundesliga Team fix so wie 2021 
8.6. COED Slow Pitch Team wäre wünschenswert 
8.7. T-Ball Programm wird fortgesetzt 
8.8. Neues Trainerteam wurde vorgestellt 

Danny Jahn, Roland Spitzegger und Sebastian Daum 
 

9. Allfälliges: 

9.1. Mitarbeit wird in allen Bereichen bestätigt: 
Kantine: Jedes Team soll bei Heimspielen ein eigenes Katinenteam stellen 
Social Media: Teamberichte, Teamfotos notwendig 
WhatsApp: Die WhatsApp Gruppen werden 2022 neu organisiert werden. Alle bestehenden Gruppen werden 
geschlossen, Jedes Team erhält eine neue Gruppe für die Vereinskommunikation. 

9.2. Sponsoring: 
Vorstellung des Sponsorenkonzeptes von Niki Schütz 

9.3. Upcoming Events: 
9.3.1. Eröffnung des Ballparks für März/April geplant 
9.3.2. Jugendcamps sollen wieder stattfinden 
9.3.3. Sommerfest soll wieder stattfinden 

9.4. Einladung zur Mitarbeit im Verein 
Mitarbeit wird benötigt für: Kantine, Platzarbeit, PR, Social Media, Sponsoren, Umpirer/Scorer, Recruitment 

 
 
 
 
Anhänge 
/a Teilnehmerliste 
 
 
Ende der Sitzung 20:25 Uhr 
 
  


